J'ai le plaisir de vous accueillir ici aujourd'hui. Je souhaite tout particulièrement la bienvenue à Francis Pym et à Léo Tindemans. Certes, ce ne sont pas des nouveaux venus au sein de l'Alliance, mais ils sont ici pour la première fois à titre de ministre des Affaires étrangères. De par la nature même du processus démocratique, la composition de notre groupe est appellée à changer. Toutefois, il ne fait de la sorte qu'acquérir une vitalité nouvelle, et je suis certain que nous en viendrons très rapidement à apprécier à leur juste valeur la présence et les conseils de nos nouveaux collègues.

Ayant signalé la présence de nos deux nouveaux collègues, je m'en voudrais de ne pas mentionner la demande d'adhésion présentée par l'Espagne. Si le processus n'est pas encore mené à terme, nous pouvons tous nous réjouir car tout indique que nous pourrons accueillir l'Espagne au conseil à Bonn en juin prochain.

J'aimerais également remercier le Secrétaire général et le Secrétariat international pour les arrangements en vue de notre réunion. Enfin, j'aimerais remercier tout particulièrement Madame Flesch et le Gouvernement du Luxembourg pour l'accueil exceptionnellement chaleureux qu'ils nous ont réservé. Le climat qui en est le fruit ne peut que contribuer au succès de nos délibérations.

La réunion qui s'ouvre aujourd'hui survient à un moment critique, avec à l'arrière-plan une situation internationale préoccupante. Par exemple, nous ne pouvons qu'être gravement préoccupés par la crise des îles Malouines où la Grande Bretagne défend le principe fondamental du non-recours à la force pour régler un différend international. Il y aura ce printemps une série de réunions qui conditionneront, dans une large mesure, la nature des relations Est-Ouest dans les années à venir. Notre propre réunion nous donne la possibilité de préparer la rencontre de nos chefs d'état et de gouvernement à Bonn en juin, ainsi que la deuxième Session extraordinaire des Nations unies sur le désarmement, à New York. Ces réunions seront l'occasion de faire le point et d'explorer l'avenir des relations Est-Ouest.